
Woran liegt das und was kann ich tun?

Beitrag von „Markus“ vom 4. Juli 2018, 21:12

Hallo Christian,

bei so viel Sonne wie in den letzten Monaten benötigen Kakteen ein großzügiges Angebot an 
Stickstoff und Eisen. Meine Pflanzen stehen zum Teil nur wenige Zentimeter unter den 
Stegplatten, die sind saftgrün. Ich dünge zwei Mal pro Jahr extra mit Eisendünger (2% 
Eisenanteil). Der wird zu 1% dem Gießwasser beigegeben. In meinem Fall mit einem 
einstellbaren Düngermischgerät, welches ich direkt am Gartenschlauch anbringen kann.

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/5958-woran-liegt-das-und-was-kann-ich-
tun/&postID=48388#post48388
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